DIE NARREN SIND LOS!

FASCHINGSFEIER IM GOETHE-SCHULHAUS

Am Freitag, 1. März 2019, konnte man allerhand lustige und farbenfrohe Gestalten in den Gängen der Schule sehen. Prinzessinnen aus aller Herren Länder, Cowboys, Ritter, Zauberer, Einhörner, Schmetterlinge, Meerjungfrauen, Zebras und viele andere wurden gesichtet. Auch die Lehrerinnen kamen verkleidet und viele waren erst nach genauem Hinschauen zu erkennen.

Statt des üblichen "Guten Morgen" wurde man mit einem kräftigen "Helau" begrüßt – Faschingsfeier stand heute auf dem Stundenplan. Nach den ersten beiden Stunden, in denen der Unterricht noch weitgehend normal verlief, stürmten alle kleinen und großen Narren nach der Pause aus den Klassenzimmern, um sich der Polonäse durchs Schulhaus anzuschließen. Zunächst schlängelte sich im Foyer die muntere Narrenkette in kleineren und größeren Kreisen, bevor es treppab in die Pausenhalle ging, um anschließend wieder ins Foyer zu tänzeln. Danach startete die Faschingssause in den jeweiligen Klassenzimmern: Hier wurde tüchtig getanzt, gemeinsam gespielt, das Buffet geplündert, Luftschlangen auseinandergepustet, gesungen, …kurzum: tüchtig gefeiert.

Wie jedes Jahr verging die Zeit viel zu schnell, doch die Aussicht auf eine Ferienwoche hat so manchen getröstet.